Segundo, Nombrar Profesores titulares interinos del Ciclo Especial (modalidad industrial-minera) de los Centros mencionados, respectivamente, a don Vicente F. Orts Serrano. don Manuel Gago Sevilla y don Jesus Montero Lopez.

Tercero, Estos Profesores disfrutarán la retribución anual de 24.000 pesetas y dos pagas extraordinarias a partir de la fecha de posesión, sin perjuicio de los demás emolumentos y ventajas que se fijen especialmente para el Centro de su

Cuarto. Estarán obligados a residir en la localidad donde radica el Centro de su destino, obligación de la cual será, ade-más, responsable el Director del mismo y estará vigilada por el Patronato Provincial, no pudiendo ausentarse sin autorización escrita de las autoridades a quienes reglamentariamente corresponde expedirla.

Quinto. El nombramiento a que se refiere la presente Resolución se entiende valedero por un año, prorrogable discrecionalmente por períodos anuales hasta la celebración del concurso-oposición a que se reflere el Decreto de 5 de mayo de 1954. Durante este año, el interesado podrá renunciar a la continuación en el ejercicio de su cargo, bien a final de curso por su conveniencia—comunicándolo al Patronato Provincial Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Laboral.

antes del día 1 de junio—, o bien en cualquier momento por causa justificada.

El Ministerio, de acuerdo con lo dispuesto en la Base XII de la Ley de 16 de julio de 1949, podra declarar su cese a petición justificada y conjunta del Director del Centro y del Patronato respectivo, sin perjuicio del regimen disciplinario esta-blecido en el Reglamento de 3 de noviembre de 1953.

La posesión se verificará ante el Director del Centro, en el término de treinta dias, a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de esta Resolución, de acuerdo con lo preceptuado en el artículo cuarto del citado Reglamento, y por el hecho de la misma quedan estos Profesores sometidos a las normas vigentes sobre la Enseñanza Media y Profesional, y a realizar los cursillos de orientación y perfeccionamientó que el Ministerio convoque.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 17 de octubre de 1962.—El Director general, Vicente

### OPOSICIONES Y CONCURSOS

# PRESIDENCIA DEL GOBIERNO IMINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 6 de noviembre de 1962 por la que se suspende la celebración del I Curso de Funcionarios Directivos del Ministerio de Obras Públicas.

Ilmos. Sres.: A propuesta del Ministerio de Obras Públicas por Orden ministerial de esta Presidencia del Gobierno de 2 de octubre del presente año fué convocado el I Curso para a obtención del Diploma de Funcionario Directivo de aquel Ministerio, que debia dar comienzo el próximo día 19 de no-

Necesidades perentorias del servicio del Ministerio de Obras Públicas hacen que por este Departamento se solicite quede in suspenso la celebración del citado Curso, por lo que. Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer

queden en suspenso las fechas señaladas en las bases segunda quinta de la convocatoria para la celebración del I Curso ara la obtención del Diploma de Funcionario Directivo del Ministerio de Obras Públicas, aprobada por Orden de 22 de octubre de 1962.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 6 de noviembre de 1962.

CARRERO

llmos. Sres. Subsecretario de Obras Públicas y Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios.

# **MINISTERIO** DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Física y Química» vacante en la Escuela Técnica de Peritos Topógrafos, por la que se convoca al opositor admitido.

Por el presente anuncio se convoca a la plaza de Catedrá tico de «Fisica y Química» vacante en la Escuela Técnica de Peritos Topógrafos, para que realice su presentación en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, José G. Abascal, 2, a las cinco de la tarde del día 14 de noviembre de 1962, con objeto de dar comienzo a los ejerticios de la comienzo de la comienza de cicios de la oposición

Madrid, 27 de octubre de 1962.-El Presidente, Carlos Abo-

ORDEN de 2 de noviembre de 1962 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios para **la** ob-tención de once Diplomas de Taquigrafos y se fija fecha, hora y lugar de celebración.

Ilmo, Sr.: De conformidad con lo establecido en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos. de 10 de mayo de 1957, y en la Orden de 29 de agosto de 1962 por la que se convoca examen de aptitud entre Funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Administración Cívil de este Departamento para la obtención de cinco Diplomas de Taquigrafos.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º El Tribunal encargado de juzgar el concurso de referencia estará formado por don Dionisio de la Fuente Hita, Jefe del Servicio de Personal, en función de Presidente: doña Carmen Fernández Montero, Jefe de Administración Civil de segunda clase, como Vocal, y doña Carmen Garcia Pereda, Auxiliar Ma-yor Superior, como Vocal-Secretario.

2.º Se convoca a todos los aspirantes admitidos para el ejercicio, que tendra lugar en un solo acto, el dia 27 de noviembre, a las cinco de la tarde, en la Biblioteca del Ministerio, Serrano, número 27. planta segunda

Lo digo a V. I. para su enocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 2 de noviembre de 1962.-P. D., Angel de las Cuevas.

Ilmo, Sr. Subsecretario de este Ministeerio.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Distrito Forestal de Valladolid por la que se publica la relación de aspirantes admitidos y excluidos a examen para ingreso en el Cuerpo de Guarderia Forestal del Estado, fecha y local en que han de celebrarse los examenes y Tribunal que ha de juzgarlos.

Convocados a examenes para cubrir las vacantes a que se hace mención en el «Boletín Oficial del Estado» número 183, de 1 de agosto de 1962, se presentaron veintiuna instancias para concurrir a dichos exámenes, habiendo sido admitidos los si-